



Madame
Ypsilon,
die
Mondaine

Die

Sprache der Beine

Anständige Frauen bedecken ihre Beine immer mit einer Decke, selbst wenn sie angezogen auf einer Chaise-longue liegen!“ schrieb einst Madame de Sévigné an ihre nicht minder moralische Tochter, Madame de Genlis. Beiden Damen würde wohl beim Anblick der unverhüllten Sprache, die Frauenbeine heute sprechen, die eigene vor ungeheurem Schrecken im Halse stecken bleiben!... Denn Beine reden eine viel eindringlichere Sprache als Augen!... Wer also Ohren hat, zu hören, der höre!

Photos
d'Or-
Arthur
Benda

Wir sind geistreich, kapriziös und unwiderstehlich, flüstern die schlanken Beine der mondänen Madame Yp-

Fifi, das Chorgirl